



Aidez maintenant : des centaines de milliers de sans-abri au Zimbabwe



© Salvation Amry IHQ / Libre de droits

Les habitants du pays dévasté d'Afrique australe ont besoin de nourriture, de soins médicaux et de prières.

Il s'agit de l'une des catastrophes naturelles les plus graves que l'Afrique australe ait jamais connues : le cyclone « Idai » a balayé le Mozambique et le Zimbabwe il y a quelques jours et a amené souffrance et destruction pour la population. Une fois de plus, c'est un pays parmi les plus pauvres du monde qui est touché.

Des centaines de milliers de personnes ont perdu leur maison dans les inondations. Au Zimbabwe, le bilan des morts s'élève désormais à 139. D'innombrables personnes sont encore portées disparues. L'Organisation des Nations unies (ONU) a estimé que près d'un million de personnes ont urgemment besoin d'aide.

L'Armée du Salut Suisse est un partenaire étroit du Zimbabwe depuis plusieurs années déjà : nous soutenons des projets importants, notamment des écoles, des foyers pour enfants ou l'accès à de l'eau potable. Suite à cette catastrophe, nous aidons aussi sur place : l'Armée du Salut Suisse a débloqué CHF 25 000 de son fonds pour l'aide en cas de catastrophes pour apporter du soutien d'urgence au Zimbabwe. D'autres mesures d'aide sont prévues.

Aidez et soutenez l'Armée du Salut au Zimbabwe par vos dons. Les besoins en nourriture, en soins médicaux et en aide d'urgence sont importants. Et cela pourrait encore empirer : de fortes précipitations dans l'arrière-pays du Mozambique et du Zimbabwe menacent de faire déborder les fleuves et de causer d'autres destructions. Nous ne voulons pas laisser nos semblables seuls dans leur détresse.

Merci de prier pour les personnes touchées et celles qui ont perdu des proches, ainsi que pour les collaborateurs et les officiers de l'Armée du Salut au Zimbabwe.

Auteur

Armée du Salut Développement international

Publié le

25.3.2019